

26 AOUT 1954.-

=====

GAILLON .-(27)

oooooooo

HEURE / 14 H 15

M. MESLARD Gaston, employé de la SNCF, se rendait à son travail à GAILLON. A sa grande stupéfaction, il s'aperçut de la présence d'un disque lumineux de couleur rouge qui stationnait dans le ciel au-dessus des collines surplombant la Seine, derrière les Manufactures de St Marcel.

Ce disque pouvait avoir 15 mètres de diamètre et se trouvait à environ 200 mètres d'altitude. L'apparition dura 20 minutes.

LE DEMOCRATE DU VENDREDI 8 OCTOBRE 1954. P. I

RECHERCHES D'ARCHIVES DE M. JEANTHEAU.